

Herbstausflug der Netzwerkkinder in den Klettergarten bei St. Englmar im Bayerischen Wald

Der Herbstausflug der Netzwerkkinder ging in den Klettergarten bei St. Englmar im Bayerischen Wald. Nach Ankunft legten kleine und große Kinder sofort los und waren von den Kletteraktionen dermaßen begeistert, dass die Kletterzeit um eine Stunde verlängert werden musste.

Nachdem die jungen Kletterer dann erschöpft waren, ging es zum Schnitzeessen nach St. Englmar, wobei in zahlreichen, fröhlichen Gesprächen die gerade erlebten Abenteuer nochmals diskutiert wurden. 22 Netzwerkkinder nahmen zum Teil in Begleitung ihrer Eltern an der Kletteraktion teil.

Die Ausflüge der Netzwerkkinder sollen Kindern krebserkrankter Eltern ein wenig helfen, die traumatischen Erlebnisse zu verarbeiten und ihnen Gelegenheit zu persönlichem Erfahrungsaustausch geben. Die Netzwerkkinder sind ein Projekt des Onkologisch-Palliativmedizinischen Netzwerkes Landshut und werden vom Onkologie Hilfe Verein Landshut gefördert.

Spenden sind jederzeit willkommen auf das Konto bei der Sparkasse Landshut
IBAN: DE 857 435 000 000 20 28 39 11, BIC: BYLADEM1LAH.

